
 

Kinderparlament 

SEVOGEL Protokoll der Sitzung vom 27. März 2023 

Anwesend: alle Delegierten, Präsidium, Philippe Meyer, Sabine Schmidt, Alina Weber      
 

1 Begrüssung durch das Präsidium 

2 Info von Frau Weber: Wenn ein Delegierter/ eine Delegierte krank ist, darf ein anderes Kind geschickt werden.  

3 Kaugummistunde Auswertung: 

- «Eine Lektion ist zu kurz.» 

- «Es war richtig cool, dass wir das ausprobieren durften.» 

- «Schade, dass wir keine Kaugummis selber mitnehmen durften.» 

- Viele Klassen haben Fotos gemacht => Bitte per Mail oder Teams an Alina schicken 

- Alle Klassen haben bei der «Gum-Wall» mitgemacht, die toll war, jedoch etwas eklig. 

- Das Poster hängt noch bis zu den Ferien. 

- Einige konnten sich besser konzentrieren. Vielleicht könnte man das auch mal während einer LZK ausprobieren? 

- Herr Meyer und Frau Weber fragen in der nächsten PSTK bei den Lehrpersonen nach, wie sie es erlebt haben. 

4 Fussball: Das Fussball-Thema wird bis zu den Sommerferien nicht mehr behandelt. Die Regeln bleiben so bestehen.  

5 Kinostunde 

Ida, Natascha, Ella, Augustin und Emilie arbeiten in der Arbeitsgruppe mit.  

Sie trifft sich am Mittwoch, 19.04. in der Pause bei Herr Meyer im Zimmer. Erinnerung wird folgen. 

Datum Kinostunde und Infos: wird an der nächsten PSTK bekanntgegeben.  

6 Antrag Augustin: «Weniger Plastik auf dem Pausenhof» 

Fötzelidienst ist gut, aber es liegt trotzdem viel Plastik auf dem Hof, im Bambus, etc. herum. Ist auch für die Tiere 

(Vögel, Eichhörnchen) nicht gut.  
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2 Vorschläge: 

- Znüni ohne Plastik => Problem: die Eltern packen oft das Znüni 

- Ein paar Meter zum Müll laufen und entsorgen => Machen das wirklich alle? 

Idee: Brief an die Eltern schreiben im Namen vom Kinderparlament: 

Ida, Samuel, Natascha, Alice, Augustin, Kushal, Enea, Sophie, Maeva, Amelie, Yanic 

 

7 Tischtennis-Tisch: 

Momentan spielen extrem viele Kinder Tischtennis. Es hat fast zu wenig Platz für alle Kinder.  

Anfrage 5a: können wir einen 3. Tisch organisieren? 

Steintische/ Holztische: Man könnte ein Netz spannen. Das Problem sind die Betonbänke. Holztische sind zu leicht. 

Evtl. hätte es Platz im kleinen Pausenhof.  

In den Klassen nachfragen, wie gross der Bedarf ist. Nach den Ferien schauen wir mal, wie gross der Andrang noch 

ist. Vielleicht ist das gerade nur ein kurzer Trend.  

Nächste und letzte Sitzung im Schuljahr: 22. Mai 2023 

 

Delegierte im Klassenrat:          Kinderparlament:  

- Ersatz für fehlende Kinder         AG Kinostunde: 19. April  

- Kaugummistunde           Brief an Eltern (Plastik)         

- Kinostunde 

- Antrag «Weniger Plastik»  

- Tischtennis-Situation: Wie gross ist der Bedarf aktuell in der Klasse? 

 

 

Protokoll: Alina Weber, 27.03.2023 
 


